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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

    O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito 

Municipal, com cópia ao senhor Jucelmo Nogueira Souto, Diretor Executivo e 

Operacional do DEMUTRAN, solicitando gestões junto à Companhia Rumo 

Logística no sentido de solicitar a execução de serviço em todas as passagens de 

nível de nosso Município, a exemplo do que foi feito junto a passagem de nível 

localizada no prolongamento da Avenida Presidente Vargas, nas imediações dos 

distritos industriais próximos ao trevo da Rodovia BR 158, que dá acesso aos 

municípios de Paranaíba/Selvíria, para oferecer mais segurança. 

 

      JUSTIFICATIVA 
 

Há anos convivemos com os perigos de acidentes 

junto às passagens de nível localizadas em pontos distintos de nosso Município. É 

justamente por pesar sobre nós esta preocupação que estou solicitando de Vossa 

Excelência, gestões junto a Companhia Rumo Logística, no sentido de viabilizar a 

execução de serviço para melhorar a passagem dos veículos, semelhante à que foi feita 

junto a passagem de nível localizada no prolongamento da Avenida Presidente 

Vargas, mais precisamente nas imediações dos distritos industriais próximos ao trevo 

da Rodovia BR 158, que dá acesso aos municípios de Paranaíba/Selvíria. 

Além do fluxo normal de veículos que passam 

pelas passagens de nível, inclusive de caminhões responsáveis pelo escoamento de 

produtos das regiões produtoras deste Município, aqueles trajetos é feito também 

pelos ônibus e pelos veículos do município que fazem o transporte de estudantes. 

Tendo em vista que as passagens de nível foram palco de vários acidentes graves, e 

que o serviço realizado junto a passagem de nível do prolongamento da Avenida 

Presidente Vargas está sendo muito elogiado e de fato melhorou aquela passagem, 

estou solicitando de Vossa Excelência, que faça gestões junto à Empresa RUMO, para 

que o serviço seja executado nas demais passagens de nível, de maneira que os seus 

usuários passem a contar com mais segurança. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 23 de maio de 2022. 
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